

## Vorrundenfinale mit guten Dichtelbacher Platzierungen

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 24. November 2010 um 08:51 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 24. November 2010 um 08:54 Uhr

---



In der 4. Kreisklasse sieht es für die Dichtelbacher Teams momentan sehr gut aus. Die 6. Herren - erneut mit vier Damen angetreten - gewann am Freitagabend ihr abschließendes Heimspiel gegen den TTC Hecken 2 deutlich mit 8:1 und belegt damit nun den sehr ordentlichen dritten Tabellenplatz. Die Vorrunde ist für das Team damit abgeschlossen und die einzige Mannschaft, die noch in der Lage ist, an der 6. Herren vorbeizuziehen, ist die 5. Herren, die noch zwei Spiele zu absolvieren hat und auf Tabellenrang vier lauert.